



POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS

Curso 2025-2026

En el Colegio Parentes Sagrado Corazón (en adelante el Centro) somos conscientes de la importancia que tiene para las familias de nuestro Centro el saber qué se hace en todo momento con los datos personales que nos facilitan. Por ello, asumimos un compromiso de transparencia en todo lo referente a la privacidad y seguridad de la información que tratamos. Nos esforzamos en adoptar todas las medidas de seguridad necesarias para garantizar la protección de los datos de las familias, y nos comprometemos con su mejora continua, adaptándonos a la legislación vigente y a la tecnología disponible en cada momento.

Colegio Parentes Sagrado Corazón garantiza la privacidad, respeta la intimidad y protege los datos de carácter personal de todas las personas con las que se relaciona (los alumnos y usuarios y sus familias, el personal docente, el personal de administración y servicios, los miembros de la entidad titular, sus proveedores y sus colaboradores).

El Centro respeta la normativa vigente en materia de protección de datos personales y ha adoptado las medidas técnicas, organizativas y de seguridad necesarias para evitar la pérdida, mal uso, alteración, tratamiento o acceso no autorizado y robo de los datos personales facilitados, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos y los riesgos a los que están expuestos. Colegio Parentes Sagrado Corazón tiene suscrito con todos sus empleados un compromiso de confidencialidad que les obliga, de acuerdo con la Política de Protección de Datos y de Seguridad de los Sistemas de Información del Centro, a guardar secreto y máxima confidencialidad sobre los datos de carácter personal y cualesquiera informaciones o circunstancias relativas a las familias. Las anteriores obligaciones se extienden a cualquier fase del tratamiento de los citados datos, y subsistirán aún después de concluidas las funciones en el marco de las cuales han tenido acceso a los datos, o concluida su relación laboral con Colegio Parentes Sagrado Corazón.

El Centro cumple en todo momento con el deber de información y recaba de los titulares, conforme a lo establecido por la normativa vigente en materia de protección de datos, el consentimiento para tratar sus datos personales de forma previa a su tratamiento.

La incorporación de los datos personales a los archivos y su tratamiento por el Centro tiene como finalidad el mantenimiento de la relación contractual en su caso establecida con Colegio Parentes Sagrado Corazón, la gestión, administración, prestación, ampliación y mejora de sus servicios, la adecuación de dichos servicios a las preferencias y gustos de los padres, tutores o representantes legales de nuestros alumnos y usuarios, el diseño de nuevos servicios relacionados con los anteriores, el envío de actualizaciones de los servicios y el envío, por medios tradicionales y/o electrónicos, de información técnica, operativa y comercial acerca de los servicios actualmente ofrecidos por el Centro, o con el Centro como intermediario, o que tenga previsto prestar en el futuro. La finalidad de la recogida y tratamiento de los datos personales incluye igualmente el envío de formularios de encuestas, que los destinatarios no están obligados a contestar.

El Centro no cede datos a terceros salvo en los casos en que exista una obligación legal o sea



necesario para llevar a cabo su actividad docente de una forma eficiente y satisfactoria para los alumnos y usuarios y sus padres, tutores o representantes legales y todas las demás personas con las que se relaciona. En tales casos, Colegio Parentes Sagrado Corazón tiene suscrito con tales terceros el correspondiente contrato o acto jurídico en el que se establecen las condiciones y las garantías necesarias para que el tratamiento de los datos se realice conforme a derecho. Cuando sea necesario, el Centro recabará de los afectados el previo consentimiento.

Estos pueden ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento y demás derechos recogidos en los arts. 15 a 22 del REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (Reglamento General de Protección de Datos - RGPD). Para ejercitar estos derechos, pueden dirigirse a la dirección de correo electrónico dpd@sagradocorazonmadrid.es o por correo postal a la dirección:

Colegio Parentes Sagrado Corazón
C/ Don Pedro, 14
28005, Madrid

Dicha solicitud deberá contener los siguientes datos: nombre y apellidos del afectado, domicilio a efectos de notificaciones, fotocopia del D.N.I. o Pasaporte, y petición en que se concreta la solicitud. En el caso de representación, deberá probarse la misma mediante documento fehaciente.

El Centro procederá a la cancelación de los datos personales recogidos cuando dejen de ser necesarios o pertinentes para la finalidad para la que hubieren sido recabados o registrados. La cancelación dará lugar al bloqueo de los datos, conservando únicamente a disposición de las Administraciones públicas, Jueces y Tribunales, para la atención de las posibles responsabilidades nacidas del tratamiento, durante el plazo de prescripción de éstas. Cumplido el citado plazo se procederá a la supresión de sus datos personales.

No obstante, debe saber que, conforme a la normativa de educación, corresponde a Colegio Parentes Sagrado Corazón la custodia y archivo de los Expedientes Académicos de los alumnos, de los que forman parte los informes psicopedagógicos y médicos académicamente relevantes, por lo que dichos datos serán conservados indefinidamente. El Colegio Parentes Sagrado Corazón se reserva la facultad de modificar esta política de protección de datos para mantenerla adaptada a la legislación vigente. En tales casos, el Centro comunicará a los afectados los cambios introducidos con razonable antelación a su puesta en práctica.

Si usted tiene alguna cuestión al respecto y desea obtener cualquier aclaración no dude en ponerse en contacto con nosotros en la dirección indicada.

La Dirección del Colegio Parentes Sagrado Corazón:



Información básica sobre protección de datos

Responsable	Colegio Parentes Sagrado Corazón.
Finalidad	Gestionar y tramitar la escolarización del alumno, así como mantener y garantizar el cumplimiento de la relación contractual con el alumno y familia y permitir el cumplimiento de las funciones legítimas de la entidad, sus departamentos, centros colaboradores e instituciones conexas.
Legitimación	Consentimiento explícito del interesado. DA 23ª LOE y normativa de desarrollo. Ejecución de un contrato Interés legítimo conforme al art. 6.1. f) del RGPD
Datos	Todos los datos solicitados en el formulario, salvo los marcados con * son de cumplimentación obligatoria a fin de poder atender su solicitud de matriculación. Su negativa a suministrar los datos de cumplimentación obligatoria, impedirá que podamos gestionar su solicitud.
Destinatarios	No se cederán datos a terceros, salvo en los casos autorizados en esta ficha y salvo en los casos de obligación legal.
Derechos	Acceder, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, como se explica en la información adicional.
Información adicional	Puede consultar información adicional y detallada sobre Protección de Datos en nuestra página web: www.sagradocorazonmadrid.es



Protección de datos de carácter personal y autorización de comunicaciones informativas y comerciales

Hemos sido informados de cuál es la Política de protección de datos de carácter personal de Colegio Parentes Sagrado Corazón y declaramos estar conformes con la misma.

En el caso de que facilitemos al Centro datos relativos a terceras personas (p.ej. personas o familiares autorizados a traer o recoger al menor del Centro, personas o familiares a los que llamar ante una urgencia cuando no haya sido posible contactar con sus familiares directos y/o indicados), declaramos haber informado y obtenido el consentimiento de las mismas para el tratamiento de sus datos por parte de Colegio Parentes Sagrado Corazón.

Mediante la firma de este documento, autorizamos expresamente a Colegio Parentes Sagrado Corazón para que, conforme a la misma, trate nuestros datos personales y los de nuestro hijo, que voluntariamente cedemos en este documento, limitando la referida autorización al cumplimiento de los fines directamente relacionados con las funciones legítimas del Centro, en el ámbito de la institución, sus departamentos y cesión a los estamentos oficiales, para el eficaz desempeño de sus atribuciones y el cumplimiento de su objeto.

Declaramos que los datos facilitados al Centro son veraces y nos comprometemos a comunicar por escrito al mismo cualquier modificación que se produzca en los datos aportados en el presente documento, al objeto de mantener la información actualizada en todo momento.

Adicionalmente, también autorizamos de forma expresa los siguientes:

Comunicaciones informativas de Colegio Parentes Sagrado Corazón

- Aceptamos recibir del Colegio Parentes Sagrado Corazón, información sobre la ampliación y mejora de sus servicios, nuevos servicios relacionados con los anteriores, actualizaciones de los servicios y el envío, por medios tradicionales y/o electrónicos, de información técnica, operativa y comercial acerca de los servicios actualmente ofrecidos por el Colegio Parentes Sagrado Corazón o que tenga previsto prestar el futuro.

Comunicaciones informativas y autorizaciones expresas de Colegio Parentes Sagrado Corazón

- Autorizamos al Colegio Parentes Sagrado Corazón, a que pueda comunicar nuestros datos de contacto (nombre, apellidos e e-mail) a otras empresas vinculadas comercial o estratégicamente con el Colegio Sagrado Corazón y/o la Fundación Parentes a fin de que las mismas puedan hacernos llegar sus campañas de oferta de bienes o servicios análogos o complementarios al Colegio Parentes Sagrado Corazón y, en todo caso, relacionado con su objeto social.

Tratamiento de datos de Colegio Parentes Sagrado Corazón

- Consentimos el tratamiento de sus datos consistentes en nombre y apellidos, teléfono y dirección para, una vez terminada la relación académica, utilizarlos para mantenernos informados de las distintas actividades, novedades, productos y servicios relacionados con el centro, así como de emitir cuanta documentación académica sea requerida.



Tratamiento de datos para el AMPA del Colegio Parentes Sagrado Corazón

- Consentimos la cesión de nuestros datos consistentes en nombre, apellidos, teléfono, dirección y cuenta bancaria a la Asociación de Madres y Padres de alumnos, con la finalidad de que puedan gestionar los servicios que dicha asociación ofrece a sus socios.

Firma del padre o tutor legal

Firma de la madre o tutora legal

..... (Ambas firmas obligatorias)

Datos del alumno:

Nombre completo: Curso académico:

Firma del alumno
(si es mayor de 14 años)

.....

En Madrid, a de de 202....

(*)Es obligatoria la firma de ambos progenitores o tutores en todas las hojas. En caso de que sólo sea posible la firma de uno de ellos, el firmante deberá adjuntar una Declaración Responsable en la que manifieste el motivo por el que sólo él/ella firma la solicitud.

Información básica sobre protección de datos:

Conforme a lo establecido en la Ley Orgánica 03/2018, de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales y en cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, el arriba firmante autoriza y queda informado de la incorporación de los datos facilitados al fichero titularidad del Colegio Sagrado Corazón, con N.I.F. B88330402, cuya finalidad es la de gestionar el servicio solicitado y queda informado de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición a dichos datos personales, en los términos establecidos en la legislación vigente, mediante comunicación escrita a la Secretaría del Centro ubicada en C/ Don Pedro 14, 28005, Madrid, o por correo electrónico a dpd@sagradocorazonmadrid.es, incluyendo la siguiente información: nombre, apellidos y fotocopia del D.N.I. o Pasaporte, derecho que desea solicitar y contenido de su petición, así como domicilio a efectos de notificaciones.



Consentimiento Expreso de Autorización de Imágenes

El derecho a la propia imagen está reconocido en el artículo 18 de la Constitución y regulado por la Ley 1/1982, de 5 de mayo, sobre el derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen y el Reglamento UE 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y la Ley Orgánica 03/2018, de 05 diciembre de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales. La inclusión de las nuevas tecnologías dentro de las comunicaciones, publicaciones y acciones comerciales que pueden realizar los Colegios de la Red Educativa Fundación Parentes (Colegio Parentes Sagrado Corazón y Colegio Parentes San Rafael), en adelante los Responsables, conlleva la posibilidad de que puedan aparecer imágenes de vuestros hijos durante la realización de los servicios contratados. Por este motivo, se pide el consentimiento a los padres o tutores legales (en adelante lo/s Cedente/s) en la utilización de las imágenes para los siguientes fines y para los que solicitamos vuestro

consentimiento expreso:

- Uso administrativo y gestión del Colegio (servicio de matriculación, aulas, tablón de secretaría).
- La página web, tabloneros de anuncios, cartelera, orlas y/o publicación gráfica del mismo.
- La toma y publicación de imágenes en los Sites de Google en los que pueden aparecer individualmente o en grupo y que, con carácter y uso pedagógico se puedan realizar a los niños y niñas en las diferentes secuencias y actividades realizadas en nuestras instalaciones y fuera de las mismas en actividades contratadas con el Colegio.
- La toma y publicación de imágenes para folletos promocionales, prensa y cartelera del mismo uso de los Colegios de la Red Educativa Fundación Parentes y su difusión en espacios publicitarios a nivel local, nacional e internacional.

Por lo anteriormente expuesto, se informa que el Colegio Parentes Sagrado Corazón, S.L. con NIF B88330402 y el Colegio Parentes San Rafael, S.L., con NIF B13863857 y domicilios respectivos en C/ Don Pedro 14, C.P. 28005, Madrid y C/ Otero y Delage 105 C.P. 28035, Madrid, cumplen con las medidas de seguridad legalmente establecidas en materia de protección de datos, y que los Colegios para la confección de las orlas, la publicación de fotografías o imágenes del alumno en los



tablones de anuncios de los Colegios, la página web y/o la publicación en medios gráficos, podrá ceder a terceros (fotógrafo, empresa de mantenimiento de la web o empresa editora), las imágenes facilitadas por el Cedente (padre/madre/tutor/a).

Una vez finalizada la relación entre el Responsable y el Cedente, las imágenes serán archivadas y conservadas durante un periodo de tiempo indefinido con el fin de realizar actuaciones históricas y mantener los soportes gráficos y/o publicitarios vigentes.

El/Los Cedente/s tienen reconocidos sus derechos de acceso, oposición, cancelación y rectificación, los cuales podrán ejercitar mediante la presentación de escrito de solicitud individualizado, en cualquiera de las direcciones arriba indicadas o en las direcciones de correo electrónico dpd@sagradocorazonmadrid.es y dpd@sanrafaelmadrid.es respectivamente, que deberá incluir la siguiente información: nombre, apellidos y fotocopia del D.N.I. o Pasaporte, derecho que desea solicitar y contenido de su petición, así como domicilio a efectos de notificaciones.

Y en prueba de conformidad, los abajo firmantes dan su aceptación y consentimiento:

Firma del padre o tutor legal

Firma de la madre o tutora legal

..... (Ambas firmas obligatorias)*

Datos del alumno:

Nombre completo: Curso académico:

Firma del alumno
(si es mayor de 14 años)

.....

En Madrid, a de de 202...

(*)Es obligatoria la firma de ambos progenitores o tutores en todas las hojas. En caso de que sólo sea posible la firma de uno de ellos, el firmante deberá adjuntar una Declaración Responsable en la que manifieste el motivo por el que sólo él/ella firma la solicitud.



Información básica sobre protección de datos:

Conforme a lo establecido en la Ley Orgánica 03/2018, de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales y en cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, el arriba firmante autoriza y queda informado de la incorporación de los datos facilitados al fichero titularidad del Colegio Parentes San Rafael, con N.I.F. B13863857, cuya finalidad es la de gestionar el servicio solicitado y queda informado de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición a dichos datos personales, en los términos establecidos en la legislación vigente, mediante comunicación escrita a la Secretaría del Centro ubicada en C/ Otero y Delage 105, 28005, Madrid, o por correo electrónico a dpd@sanrafaelmadrid.es, incluyendo la siguiente información: nombre, apellidos y fotocopia del D.N.I. o Pasaporte, derecho que desea solicitar y contenido de su petición, así como domicilio a efectos de notificaciones.